

**GUADALUPE  
LOAEZA**

gloaezatovar@yahoo.com



No se justifica la conducta del candidato presidencial de MC y del gobernador de NL. Estos desfiguros serán el sello de su campaña.

# ¡¡¡Hasta atrás!!!

**iQ**ué espectáculo tan lamentable, ridículo y patético! Los esquiros de Movimiento Ciudadano se pueden dar por perdidos gracias a la conducta de su candidato a la Presidencia, Jorge Álvarez Máynez.

Todo sucedió el sábado pasado desde un palco, seguramente muy caro, del Estadio Universitario de la UANL mientras el gobernador de Nuevo León, Samuel García; el candidato de MC y sus cuates veían el partido entre los Pumas de la UNAM y los Tigres de la Universidad Autónoma de Nuevo León.

Era evidente que estaban "hasta atrás", más que políticos, parecían clientes de cantina. Lo más estúpido de todo es que fuera el propio Álvarez Máynez quien subiera el video a sus redes sociales. El candidato por MC ha de haber estado tan borracho que quizá ni se dio cuenta de su medida de pata al exhibir semejante zafarrancho.

Lo habrá hecho adrede, como para demostrar que sus chicharrones truenan y que le vale gorro su partido. Pobre de don Dante Delgado, presidente de ese organismo político en cuestión; él tan recto y tan intachable, ahora qué dirá de su candidato, tan mediocre y desatinado.

No, no hay justificación que valga, no es porque era sábado en la noche ni porque era un partido de fútbol; las peores grescas en estos encuentros deportivos se han dado entre espectadores alcoholizados. Ah, pero como estos individuos se encontraban en un palco, seguramente se sentían dueños del estadio. Desde ahí empezaron a burlarse del Instituto Nacional Electoral y arremetieron contra Manlio Fabio Beltrones: "Aquí está Samuel, que le pongan una multa, multa, multa, multa ... por tramposo... una multa del INE".

Tiene razón el ex senador priista al decir en su cuenta de X: "No se puede gobernar o hacer política desde una borrachera de poder o alcohol. Siempre ha dado malos resultados". Más adelante apuntó: "Eso lo sabe Dante Delgado. Espero no estén usando drogas más duras y descuiden a sus familias".

El más desagradable del grupo sin duda era Samuel García, a él se le ha subido no

solamente el puesto, sino también el alcohol. No tiene aguante ni para la bebida, ni mucho menos para gobernar un estado como Nuevo León, uno de los más importantes del país.

Los nuevoleonenses no se merecen a un adolescente de gobernador. Es tan mediocre el candidato de MC que casi siempre se me olvida su nombre. No tiene personalidad. Así de transparente me parece. Sus más recientes declaraciones para justificar su comportamiento, además de desacertadas, son de risa: "Esa no es la imagen que yo he dado... En sábado voy al estadio y pido cerveza y bromeo con mis amigos... A quien se sienta ofendido, lastimado, diga que no está bien, con todo gusto, no tengo problema en rectificar. Por supuesto me hubiera gustado que no se subiera ese video, que no estuviera así, no es un asunto que a mí me interesa que sea el sello de la campaña...". Y además se escudó diciendo que no estaba en un acto político ni de campaña.

Pero su alcohólico sábado será justamente el sello de su campaña (periodo que comienza el 1o. de marzo). Ahora, cuando se hable de Álvarez Máynez, dirán: "Ah, es el que se puso hasta atrás en el palco con sus amigotes... ¿¿¿Y quiere ser presidente de la República??? ¡¡¡Ja, ja, ja!!!".

Pero él dice rotundamente: "Confío en mi imagen, en mi historia, en la idea que tengo de la política, en las iniciativas, en la agenda que tengo". Más adelante refirió que sabe que ese tipo de críticas vendrían ya que alguna vez le dijeron que "en política, cuando no eres corrupto, los acusan de ser gays, como si fuera un insulto; que eres mujeriego o que eres borracho" (Reforma).

¡Salud y sírvanme otra...!

Lo que nos queda claro, mientras vemos este tipo de espectáculos, es que las próximas elecciones serán muy violentas. Basta con que alguien vea su celular, como me acaba de suceder en estos momentos, al abrir la página de nuestro periódico, para enterarse de que acaban de matar al hermano del edil de Sombrerete, Zacatecas. No es normal... Esta clase de noticias que hablan de crímenes las recibimos varias veces al día... Tanto así que estamos en peligro de que se vuelvan normales...